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Le scuole del comprensorio sono meno affollate rispetto alla media regionale

Le ragazze scelgono il liceo,
i maschi il professionale

MASSIMILIANO CAMILLETTI

ASSISI - Le ragazze di Assisi,
Bastia e Bettona preferiscono il
liceo, i ragazzi l'i-
stituto professiona-
le. Il dato emerge
con chiarezza dalla
consultazione del-
l'annuario statisti-
co dell'Umbria ap-
pena pubblicato
(giunto alla sua
decima edizione, si
riferisce allo scorso
anno) ed è confer-
mato anche dalle
opzioni che i gio-
vani studenti han-
no fatto lo scorso
mese di gennaio
per la scelta delle
scuole superiore.
C'è ancora tempo
per cambiare e la
scelta non è vinco-
lante, ma quasi
sempre viene rispettata.
Nel complesso gli studenti che
si iscrivono alle scuole seconda-
rie di secondo grado del distret-
to assisano sono 2.569 (1.314
maschi e 1.255 femmine) dis-
tribuiti tra i 3 istituti tecnici, i
2 licei e i 3 istituti professiona-
li. I più affollati risultano essere
proprio questi ultimi con 21,3
alunni per classe, contro i 21,1
presenti in media nei due licei
e i 19,4 nei tre istituti tecnici.
Gli istituti professionali vantano
anche il maggior numero di
iscritti (1.021), seguiti dai licei
(888) e dagli istituti tecnici
(660). Nelle 42 classi dello
scientifico e del classico la pre-
senza femminile supera quella
maschile (607 ragazze a fronte
di 281 ragazzi). Al contrario la
presenza maschile risulta domi-
nante nelle 48 classi degli isti-
tuti professionali (579 maschi e
442 femmine) e soprattutto nel-
le 34 degli istituti tecnici
(454/206). Quanto agli altri
istituti scolastici presenti nel ter-
ritorio comprensoriale si osserva
che, nell'anno scolastico 2003-
2004, 107 bambini hanno fre-
quentato l'asilo nido presso le
tre unità del distretto di Assisi
(2.264 nell'intera regione),
mentre quelli che hanno fre-
quentano la scuola materna
presso le 62 sezioni delle 21
unità scolastiche sono stati 1406
(21.232 nel complesso delle
scuole dell'infanzia presenti nel
territorio regionale) ed ogni
classe è risultata composta in
media da 22,7 alunni. Gli allie-
vi delle scuole primarie sono
stati invece 2.427 (35.223 in
Umbria) distribuiti tra le 145
classi delle 19 unità dell'assisa-
no (in media 16,7 alunni per
classe). Maggiore risulta l'affol-
lamento nelle scuole secondarie

ASSISI - Sarà inaugurata domani alle 10,30 all'o-
spedale di Assisi (ambulatorio e day hospital di On-
cologia, ingresso principale dell'ospedale) la nuova
sala d'aspetto, rinnovata negli arredi grazie a una co-
spicua donazione del comitato assisano dell'Aucc.
La sala d'aspetto, che vede ruotare centi-
naia di pazienti alla settimana per la che-
mioterapia, è stata arredata ex novo, pro-
prio per rendere confortevole un ambien-
te in cui i malati di cancro passano pa-
recchie  delle loro ore. 
"La sala d'aspetto dell'oncologia, così co-
m'era prima, era angusta e vecchia - com-
menta la responsabile del comitato di As-
sisi dell'Aucc, Daniela Frascarelli - consi-
derando che decine di pazienti al giorno
vi sostano in attesa o dopo la chemio, un ambien-
te accogliente era il minimo". 
Mobili nuovi componibili, colori bianco, giallo e
arancione, piante e portariviste, poltroncine, appen-
diabiti, quadri, poster e manifesti (anche dell'Aucc
nelle campagne più celebri): è il nuovo arredamen-
to della sala d'aspetto dell'oncologia assisana. 
Il comitato assisano dell'Aucc non è nuovo a dona-
zioni all'ospedale: già negli anni precedenti aveva do-
nato un lettino per la fisioterapia e una macchina
per illinfodrenaggio, un microinfusore, poltrone re-
clinabili per i pazienti in chemio; in più, presso il
centro senologico, fa regolarmente accoglienza alle
donne che eseguono la mammografia.
Domani daranno la benedizione alla “nuova” sala
d'aspetto il cappellano dell'ospedale, il direttore sa-
nitario Enrico Rossi, i due oncologi Riccardo Ros-
setti e Verena De Angelis, il presidente Aucc Giu-
seppe Caforio, il sindaco Ricci e dirigenti della sa-
nità regionale.

L’Aucc dona ad Oncologia

una nuova sala d’aspetto

Le scelte dei giovani di Assisi, Bastia e Bettona per le superiori
di primo grado del comprenso-
rio dove 1.547 alunni iscritti
(22.572 è il dato regionale) so-
no distribuiti in 69 classi (me-

diamente 22,4 alunni per clas-
se). 140 (83 femmine e 57 ma-
schi) sono stati invece coloro
che si sono iscritti al corso di

laurea in Economia del turismo,
che ha sede proprio ad Assisi, a
fronte di 112 fuori corso (68
femmine e 44 maschi).

L’amministrazione Frascarelli replica dalle accuse di immobilismo

Bettona, il Comune si difende:

“Tante le opere realizzate”

L’ex sindaco di Bettona

Stefano Frascarelli:

il suo mandato si è concluso

per le dimissioni dei consiglieri

di maggioranza

BETTONA - In paese si fa il
punto dopo la caduta dell’ammi-
nistrazione Frascarelli e in vista
delle prossime elezioni. Tra gli ap-
puntamenti passati un’assemblea
popolare tenutasi al teatro di Pas-
saggio che è servita, tra le altre co-
se, a illustrare le opere realizzate
dall'amministrazione Frascarelli ca-
duta anzitempo per effetto delle
dimissioni rassegnate dalla mag-
gioranza dei consiglieri comunali.
Abbiamo fatto tanto per Bettona
- questa la sintesi - e tanto anco-
ra avevamo in programma, ma
non abbiamo avuto la possibilità.

"A Passaggio abbiamo inaugurato
- è stato sottolineato - la nuova
scuola materna e realizzato la nuo-
va piazza "Madonna del Ponte" e
il campo da cal-
cetto-tennis, a
Bettona l'asfalta-
tura  e recinzio-
ne di Via S.An-
tonio, la siste-
mazione di un
tratto di viabilità
in Viale Roma e
il recupero della viabilità in Via
della Sorgente compromessa da
una frana. I cantieri aperti interes-

sano la ripavimentazione di Piaz-
za Cavour, l'ampliamento del ci-
mitero, il recupero dell'ex scuola
materna di Passaggio, l'asfaltatura,

l'acquedotto e
la variante alla
viabilità in Via
Montelino”. 
I lavori che in-
vece dovrebbe-
ro iniziare con
la nuova ammi-
nistrazione, in-

vece, riguardano il museo archeo-
logico di Bettona, l'asfaltatura e i
marciapiedi della piazza antistante

il capannone di proprietà comu-
nale nella zona industriale di Pas-
saggio e la sistemazione della scuo-
la elementare della frazione.. Sono
stati poi approvati i progetti preli-
minari ed elargiti i finanziamenti
per il recupero dell'ex orto Pre-
ziotti (sarà destinato a pubblico
giardino) e per il recupero dei ba-
gni pubblici di Bettona, la siste-
mazione della Tomba Etrusca di
Colle e la realizzazione di un per-
corso verde dal Sambro fino a
Collemancio. Era già stato indivi-
duato il tecnico per la progetta-
zione di opere di asfaltatura di
strade comunali per un importo
complessivo di 300mila euro già
previste nel bilancio 2006, mentre
è appena tornata dall'Ufficio tec-
nico comunale la perizia di stima
dell'ex scuola elementare di Betto-
na la cui vendita sarebbe servita a
finanziare il recupero dell'ex Tea-
tro di S.Caterina. E’ stato già già
rimesso il progetto preliminare per
la sistemazione di tutta la piazza
intorno alla vecchia chiesa di Ma-
donna del Ponte di Passaggio. “Al-
tro che immobilismo - è stato ri-
marcato l'altra sera dalla Giunta -
, l'immobilismo caratterizzerà
piuttosto quest'anno che ci separa
dalle elezioni".
Da segnalare, infine, che sempre
al teatro di Passaggio lunedì sera è
in programma l’assemblea dei
“dissidenti”, di quei consiglieri,
cioè, che con le loro dimissioni
hanno provocato la caduta di Fra-
scarelli.

Lunedì 

l’assemblea

dei “dissidenti”

Le scuole si sono chiuse da poco, ma è già tempo di scegliere la scuola superiore

BASTIA UMBRA - La farmacia comunale di via Firenze verrà
trasferita in via Roma. La giunta comunale ha infatti demanda-
to al servizio contratti appalti e patrimonio l'esperimento delle
procedure necessarie per l'individuazione dei locali che dovranno
ospitarla. La delocalizzazione si rende necessaria al fine di garan-
tire una equa erogazione del servizio in tutto il territorio dopo
l'apertura di una seconda farmacia comunale nel quartiere di
XXV aprile. 
Ora il Comune procederà in via preliminare all'esperimento di
una indagine di mercato per individuare locali da destinare a se-
de della farmacia e soltanto se si concluderà positivamente, in
occasione della predisposizione del piano economico-finanziario
della operazione di delocalizzazione, verranno stanziate nel cor-
rente bilancio di previsione le risorse necessarie per il trasferi-
mento. L'immobile in questione dovrà, tra le altre cose,  essere
posizionato favorevolmente (preferibilmente sul fronte-strada), vi-
sibile e facilmente accessibile in una zona dotata di parcheggi
pubblici.

Bastia Umbra, trasloca

la farmacia comunale
ASSISI - "Siamo attenti e vigili contro la criminalità". Co-
sì il sindaco di Assisi Claudio Ricci, che si dice "soddisfat-
to" per l'azione di contrasto che sta portando ad una serie
di custodie cautelari. "Tali risultati - spiega Ricci - sono il
frutto dell'incremento dell'azione di vigilanza nelle zone a ri-
schio, portata avanti in stretta collaborazione e coordina-
mento con carabinieri, polizia di Stato, vigili urbani. Con
questa attività si sta incrementando visibilmente  il  livello
di sicurezza di  un territorio particolare in quanto patrimo-
nio mondiale Unesco".
Il sindaco che, nel corso dell'ultimo consiglio ha sollecitato
la convocazione di un apposito consiglio comunale aperto
con la presenza dei responsabili delle forze dell'ordine, ed ha
già chiesto al Prefetto, da giorni, la convocazione del comi-
tato  provinciale per la sicurezza, sollecita ad Assisi un raf-
forzamento di unità operative allo scopo. "Seguiamo la si-
tuazione in modo costante ed attento", conclude Ricci. 

Ricci: “Forze dell’ordine,

in città servono rinforzi”


